

Retour
sur
AOÛT-
SEPT.

Une nouvelle année scolaire !



Comme chaque année, François de Mazières est venu saluer les parents, les élèves et les enseignants à l'occasion de la rentrée scolaire. Aux côtés d'Anne Bergantz et de Charles Rodwell, députés des Yvelines, de Jean-Pierre Geneviève, directeur académique des Yvelines, de Laurence Breton, inspectrice de Versailles, de Claire Chagnaud-Forain, adjointe au maire déléguée à l'Éducation, au Périscolaire et à la Restauration et de Emmanuel Vandroux, directeur diocésain de l'enseignement catholique des Yvelines, il a visité l'école maternelle Jean de La Fontaine, l'école élémentaire Jean de La Quintinie, le groupe scolaire Comtesse de Ségur / JJ Tharaud et l'école Sainte-Marie-Des-Bourdonnais. ■

Découvrez l'exposition « Versailles vu du ciel II »

Photos aériennes, films inédits, maquette de Versailles au XVIII^e siècle, dessins... L'exposition « Versailles vu du ciel II » a été inaugurée le 4 septembre et offre une nouvelle immersion visuelle et historique inédite du territoire de Versailles ! Découvrez l'ampleur et la beauté de la cité royale, son château, ses espaces naturels, ses quartiers diversifiés ainsi que ses sites et bâtiments remarquables jusqu'au 16 novembre à l'Ancienne Poste de Versailles. ■



Un tournoi de basketball international à Versailles

Le 30 août et pour la première fois de son histoire, Versailles a intégré le calendrier international de basketball 3x3 en accueillant un Lite Quest, une épreuve qualificative pour une étape du circuit international « World Tour ».

Douze équipes de différents pays étaient réunies sur l'avenue de Paris pour cet événement exceptionnel lors duquel le public a pu également profiter d'un DJ et de démonstrations de basketball. Un grand bravo à « Élancourt Région IDF », qui a décroché sa première victoire internationale ! ■

La Maison des entreprises ouvre ses portes

Le 18 septembre, la Maison des entreprises de Versailles Grand Parc a accueilli start-up, free-lances et TPE pour ses portes ouvertes. Bureaux, coworking, accompagnement gratuit et événements professionnels étaient au programme, offrant l'occasion de découvrir les locaux et de rencontrer l'équipe ainsi que les 35 entreprises de l'écosystème.



Concerts, sports de rue et associations en fête

Forum des associations, Versailles live, Esprit urbain... Retour en images sur un week-end riche en événements, du 12 au 14 septembre, qui a réuni habitants et passionnés autour de la musique, du sport et du tissu associatif de la ville.



1



2



1



1



2



3



3

1 Un public enthousiaste a pu assister à la victoire de Bonne Nuit pour cette finale de la 5^e édition de Versailles Live !

2 Entre initiations à la trottinette, au skate et au breakdance, shows de glisse, jam sessions, street foot et tennis ballon... le festival Esprit urbain a réussi à immerger le public dans le monde de la glisse et de l'art urbain.

3 Le Forum des associations a rassemblé 14 000 visiteurs et 325 associations avenue de Paris.